

## Dekan FKG Unpad Lantik 38 Dokter Gigi Spesialis - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 11/11/2015] Dekan Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) Universitas Padjadjaran, Dr. drg. Nina Djustiana, M.Kes melantik 38 dokter gigi spesialis pada Pelantikan Dokter Gigi Spesialis Gelombang I Tahun Akademik 2015/2016, di Grha Sanusi Hardjadinata Unpad, Jln. Dipati Ukur No. 35, Bandung, Selasa (10/11) kemarin.



Pelantikan Dokter Gigi Spesialis Gelombang I Tahun Akademik 2015/2016, di Grha Sanusi Hardjadinata Unpad, Jln. Dipati Ukur No. 35, Bandung, Selasa (10/11) kemarin. (Foto oleh: Tedi Yusup)\*

Jumlah tersebut meliputi 3 Spesialis Periodonsia, 2 Spesialis Prostodonsia, 8 Spesialis Ilmu Kedokteran Gigi Anak, 10 Spesialis Ortodontia, 12 Spesialis Konservasi Gigi, 1 Spesialis Ilmu Penyakit Mulut, dan 2 Spesialis Ilmu Bedah Mulut.

“Setelah sekian tahun menimba ilmu di FKG Unpad sebagai mahasiswa PPDGS, maka dengan pelantikan ini, secara resmi para alumni kami lepas ke tengah masyarakat luas. Saudara telah dilatih untuk mempunyai disiplin yang tinggi dan penalaran yang logis, kritis, sistematis, inovatif, dan konsisten,” tutur Dr. Nina dalam pidatonya.

Dr. Nina berharap, para lulusan akan memberikan manfaat, baik bagi diri sendiri, keluarga, serta bagi pembangunan masyarakat dan bangsa. Hal paling penting, para lulusan juga dapat selalu memegang teguh Kode Etik Kedokteran Gigi Indonesia, serta terus meningkatkan kompetensi, baik dari segi keilmuan maupun keahlian profesional.

“Sehingga gaung eksistensi FKG Unpad dapat lebih terasa di masyarakat melalui alumninya,” harap Dr. Nina.

Lebih lanjut Dr. Nina mengatakan bahwa FKG Unpad sejak lama telah menyadari bahwa kasus penyakit gigi

dan mulut sangat sering terjadi, yang penyebabnya tidak hanya akibat faktor lokal di dalam mulut, tetapi juga bisa melibatkan faktor sistemik dan eksternal. Dengan demikian, diperlukan keahlian dari dokter gigi spesialis untuk dapat mengatasi hal tersebut.

“Kita semakin menyadari betapa diperlukannya pandangan dan pemikiran serta usaha para dokter gigi spesialis untuk dapat menuntaskan atau paling tidak mengurangi problematika penyakit gigi dan mulut di Indonesia, yang tentu saja tidak cukup bila hanya dihadapi oleh seorang dokter gigi biasa,” ujar Dr. Nina.

Pada pelantikan ini, lulusan dengan IPK tertinggi diraih oleh drg. Listia Eka Merdekawati, Sp. KG dengan IPK 4,00 yang ditempuh dalam 6 semester 1 bulan 15 hari. Adapun lulusan dengan predikat Dengan Pujian diraih oleh 13 orang, dengan presentasi 34,21%.\*

*Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh*